

REPORTER

Dandim 0824/Jember Terima Audensi NPCI dan FORKI, Dukung Pembinaan Generasi Bangsa Melalui Olah Raga

Siswandi - JEMBER.REPORTER.CO.ID

Mar 31, 2023 - 20:37



JEMBER – Bertempat di ruang kerja Dandim 0824/Jember pada Jum'at 31/03/2023 dilaksanakan audensi Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Kasdim dan Perwira Staf dengan National Paralympic Committee Indonesia (NPCI) dan Federasi Olah Raga Karate-Do Indonesia (FORKI) Kabupaten Jember.



NPCI dipimpin ketuanya Kusbandono hadir bersama pengurus disamping silaturahmi kepada Dandim 0824/Jember tentunya juga mohon doa restu dan dukungannya sehingga NPCI sebagai wadah pembinaan olah raga penyandang disabilitas, mampu melakukan pembinaan olah raga penyandang disabilitas sehingga menjadi atlet yang berkualitas dan berprestasi.

Demikian halnya FORKI kabupaten Jember yang hadir dipimpin Ir. Sujatmiko Penasehat Forki Jember, bersama Sekretaris FORKI Jember Siswandi dan Bendahara M Hairon, juga melakukan silaturahmi sekaligus memperkenalkan pengurus FORKI serta memohon dukungan manakala ada kegiatan, karena ada sebagian pengurus yang merupakan anggota Kodim 0824/Jember, terutama menjelang pelaksanaan Pekan Olah Raga Provisi (Porprov) 2023 di Sidoarjo.



Menyampaikan permohonan maaf Ketua FORKI Jember Deddy Nugroho, S.Sos, yang belum dapat ikut hadir, karena masih berada di Jakarta.

Sekali lagi kami dari masyarakat karate Kabupaten Jember menyampaikan terima kasih atas dukungan Dandim 0824/Jember beserta Komandan Satuan TNI yang ada di Kabupaten Jember, yang ketempatan ranting karate, kemudian atas dukungannya selama ini dengan keterlibatan Personel TNI dalam dunia karate ini, yang tentunya membantu pembinaan generasi muda, melalui cabang olah raga karate. Jelas Ir Sujatmiko.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi pertemuan tersebut menyatakan terima kasihnya kepada NPCI dan FORKI Jember yang silaturahmi ke Kodim 0824/Jember, dan menyampaikan program-program kegiatan yang akan dilaksanakan.



Terkait hal ini saya tentunya sangat mendukung sekali, serta mendorong terus upaya pembinaan generasi bangsa melalui olah raga, sehingga menjadi generasi yang sehat, berkarakter, disiplin dan berprestasi. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)